
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

 

日 時 平成 29 年 9 月 26 日（火） 13 時 30 分～14 時 00 分 

場 所 ひだまりの庭むさしの コモンルーム 

出席者 木間氏（利用者代表） 

加藤委員（家族代表） 

峯委員（市役所代表） 

木内委員（民生委員） 

吉原理事長 吉江施設長 吉田相談員   

議 題 

1. 委嘱状交付 

 

2. 現状と報告事項 

○現状 

     9 月 26 日（火）現在 入居 29 名（入院 1 名） 

○報告事項 

     8 月地域夏祭り行事参加（8 箇所 入居者 21 名 ご家族 9 名） 

     8 月３・4 日 花火行事 

     9 月 15 日 こすもすユニット外出行事（入居者 10 名参加 ららぽーと富士見） 

     9 月 21 日 すいせんユニット外出行事（入居者 9 名参加 ららぽーと富士見） 

     ９月 18 日 諏訪地区敬老会 （入居者 1 名参加） 

     9 月 26 日 南畑地区敬老会 （入居者 1 名参加） 

3. 予定 

 9 月 28 日 ひまわりユニット外出行事 

 10 月 1 日 水谷地区敬老会（入居者 8 名参加予定） 

 10 月中 居酒屋行事 

 11 月 11 日 水谷文化祭出店 

 11 月 18 日 地域防災訓練 

 

4. その他 

加藤委員…開設からお世話になり今のユニットではスタートからの利用者は 2 人だけ

になり少なくなったなと感じている。先日貝塚公園のお祭りに行き母は要介護５であ

るが外の音が聞こえていると感じられ嬉しかった。昼食時に面会に来た際に寿司の日

であったが行事食かと思ったら普通の日で出してくれたもので楽しみが増え嬉しかっ

た。母のためにマンツーマンで対応してもらい感謝しています。 

長くお世話になっている分、他の利用者とも仲良しになり話し相手になってもらって



いる。 

細川…要介護度で外出をしない等は今後もなく体調不良やご本人様が行きたくない等

があれば対応しています。ご本人様にゆっくり食べてもらいたいと職員都合で時間を

変えて対応させていただいています。 

木間委員…7 月 29 日の祭りに行きました。（本体施設の納涼祭）あいにくの雨で残念

でしたがみんなにあえて嬉しかった。３階に行ったら知らない人ばかりで２人くらい

しか知っている人がいなかった。でも、楽しく過ごせましたありがとうございます。 

 

  次回の会議  11 月 28 日（火）13 時 30 分～ 
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施設長 課長 作成者 

吉江 細川 吉田 
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